

Un copieux casse-croûte

03-01-2021

Comme prévu, nous allons Jean Moulin et moi-même, chacun de notre côté dans un petit hôtel près de Mâcon, à proximité du chemin de fer de Cluny, et nous nous y installons. De là, nous nous rendons à bicyclette à 6 ou 7 kilomètres au nord de Mâcon dans une auberge située en bord de Saône, Le Goujon Friand, pour y attendre l'arrivée de notre avion. Le terrain d'où nous devons nous envoler porte le nom de code de "Marguerite" et se trouve sur la rive opposée. Nous sommes bien traités par le patron de l'auberge qui nous offre un copieux casse-croûte. [Le Lysander ne pourra pas atterrir à cause du mauvais temps, ndlr.]

Jean-Pierre Lévy, Mémoires d'un franc-tireur : itinéraire d'un résistant, Editions Complexe, 1998

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr